

A partir du 15 juillet, mise en place d'une navette entre la station Université Paul Sabatier et l'Hôpital de Rangueil

Dans le cadre du chantier de Téléo, le futur téléphérique urbain, qui va relier l'Oncopole à la Station Université Paul Sabatier, des travaux préparatoires d'aménagement de voirie débiteront le 15 juillet à l'Hôpital de Rangueil. Cette première phase ne permettra plus à **la ligne 88** d'assurer sa desserte. Elle **sera remplacée par une navette : la Navette Hôpital Rangueil**.

Cette dernière circulera entre la Station Université Paul Sabatier (correspondance avec la ligne B) et l'Hôpital de Rangueil. Elle desservira les mêmes arrêts et fonctionnera **tous les jours entre 5h30 et 23h40** :

- Du lundi au vendredi : un passage toutes les 10 mn en heure de pointe et toutes les 20 mn en heure creuse
- Le samedi et le dimanche : un passage toutes les 20 mn

Cette desserte provisoire sera en place durant toute la durée des travaux du téléphérique et prendra fin à la mise en service de celui-ci.

La desserte de l'Hôpital Larrey ne sera pas impactée cet été. L'hôpital sera toujours desservi par la ligne 54 qui verra sa fréquence renforcée dès la rentrée.



Contacts Presse :

Michèle Guallar - 06 22 73 15 65 – michele.guallar@tisseo.fr
Céline Verdalu – 07 76 70 16 73 – celine.verdalou@tisseo.fr